

MÓNICA ARCELIA GÜICHO GONZÁLEZ



INFORMACIÓN GENERAL

Mexicana, originaria de Culiacán, Sinaloa. Egresada de la Escuela Libre de Derecho de Sinaloa, donde obtuvo título de licenciatura en Derecho con Mención Honorífica. A nivel de posgrado, realizó Estudios análogos al nivel de Maestría en Derecho Público, en la Universidad Panamericana, mediante la obtención de Diploma con Mención Honorífica en las especialidades de Amparo, Derecho Administrativo, Derecho del Sistema Financiero Mexicano y de Derecho Financiero y Comercio Internacional. Realizó sus estudios doctorales en la Universidad de Salamanca, España, mediante la conclusión del programa de Doctorado en Derecho Constitucional Económico.



PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS

Premio Nacional “Primer Reconocimiento de Integridad y Transparencia en México” otorgado por el Gobierno Federal y Banco Mundial como resultado de la Convocatoria Nacional 2004, en carácter de Subsecretaria de Desarrollo Administrativo, proyecto ganador: Alineación Estratégica Digital del Sector Publico con Evaluación Ciudadana. Medalla y Diploma recibido en Enero de 2005.

Premio Nacional INAP “Primer Lugar Convocatoria Anual de Transparencia 2003”, Proyecto sustentado: Estrategia de Transparencia Gubernamental, enfoque anticorrupción y eficiencia gubernamental mediante un sistema integral de desarrollo administrativo que incluye procesos de profesionalización, evaluación del desempeño, capacitación integral, planeación estratégica y reingeniería de procesos, sistemas de gestión de calidad ISO9000 en el servicio público y atención a la ciudadanía, innovación y modernización en general de la Administración Pública del Estado.



EXPERIENCIA

En la Administración de Justicia y Administración Pública ha sido Magistrada Federal en el Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje, Presidenta de la Comisión de Igualdad de Género del TFCA, desde el año 2015, Subsecretaria de Juicios Digitales en el Gobierno del Distrito Federal (ahora Ciudad de México), por el Modelo de Juicios Digitales del Tribunal Contencioso Administrativo del DF. Subsecretaria de Modernización y Desarrollo Administrativo del Gobierno del Estado de Sinaloa. Contralora General de la Universidad de Occidente, en el Estado de Sinaloa.

Cuenta con un Major in English Literature, en San Diego California, IES, Hillcrest.

Fue Directora fundadora de la Revista especializada de Doctorado, Francisco de Vitoria, de la Universidad de Salamanca, España.



PARTICIPACIONES

Participa activamente en la International Association of Women Judges (IAWJ), Capítulo México, en la que en 2017 resultó electa por unanimidad, como Vice-Coordinadora General, a propuesta de sus compañeras Ministras, Magistradas, y Juezas del país, por el período 2017-2019.



ACTUALMENTE

Con fecha de 16 de febrero de 2021, protestó en el cargo de Magistrada Representante del Gobierno Federal de la Sexta Sala.

El 09 de marzo de 2021 fue electa por unanimidad del H. Pleno del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje como Presidenta de la Comisión de Igualdad y Derechos Humanos de dicho Órgano Jurisdiccional. En agosto de 2021 fue designada como Titular del Capítulo IX de la AMIJ (Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia).